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PREÂMBULO 
 

 

 --------- Aos sete dias do mês de Dezembro de dois mil e vinte e dois, pelas vinte e uma horas, realizou-

se na sala de reuniões, do edifício sede da Junta de Freguesia da Mexilhoeira Grande, a quarta Sessão 

Ordinária da Assembleia de Freguesia de Mexilhoeira Grande, do ano dois mil e vinte e dois, do mandato 

dois mil e vinte e um, dois mil e vinte cinco, com a seguinte ordem de trabalhos: ----------------  

 --------- - Ponto Um – Período de intervenção do publico -----------------------------------------  

 --------- - Ponto Dois – Período de antes da ordem do dia ----------------------------------------  

 -------------------- a) Apreciação e votação da Ata da Sessão Ordinária da Assembleia de Freguesia de 

Mexilhoeira Grande de 27 de Setembro de 2022 -------------------------------------------------------  

 --------- - Ponto Três - Período da ordem do dia ----------------------------------------------------  

 -------------------- a) Apreciação da informação escrita apresentada previamente pelo Presidente da Junta 

de Freguesia; ----  

 -------------------- b) Apreciação e votação do Termo de Aceitação entre a ANAFRE e a Freguesia da 

Mexilhoeira Grande para “Apoio à aquisição de gás engarrafado pelos consumidores domésticos 

beneficiários de tarifa social de energia elétrica ou das prestações sociais mínimas” 

 -------------------- c) Apreciação e votação do Protocolo entre a PARTNIA , AMADRI e a Freguesia da 

Mexilhoeira Grande. ----------------------------------------------------------------------------------------  

 -------------------- d) Apreciação e votação do Orçamento de Receita e Despesa para o Ano 2023.

 -------------------- e) Apreciação e votação do Mapa de Pessoal para o ano 2023. -----------------  

 --------------------  

 -------------------- A sessão foi presidida por Humberto Filipe da Palma Martins (PS), Presidente da Mesa 

da Assembleia de Freguesia e secretariada por Filipe José Campos Fullop Pomba (PS) e Susana Filipa 

da Silva Santos (PS), primeiro e segundo secretário respetivamente. -------------------------------    

 
 

PRESENÇAS 
 

 

 --------- Antes de se iniciar a sessão procedeu-se à verificação das presenças dos membros da 

Assembleia de Freguesia para a sessão.  -------------------------------------------------------------------  

 --------- Para além do Presidente da Mesa da Assembleia de Freguesia e dos secretários, já referidos nos 

parágrafos anteriores, participaram nesta sessão ordinária: ---------------------------------------------  

 --------- Cármen Cristina Borralho Conduto Esteves (Membro eleito pelo PPD/PSD) ----------------------  

 --------- Marco André Coelho Marreiros (Membro eleito pelo Partido CHEGA) -------------------------------  

 --------- Vanessa Filipa Marreiros Mateus (Membro eleito pelo PPD/PSD) -----------------------------------  

 --------- Jorge Manuel Martins dos Santos (Membro eleito pelo PS) -----------------------------------------  

 --------- Bruno Elias Marreiro (Membro eleito pelo PS) -------------------------------------------------------  

 --------- Susana Isabel da Silva Guia (Membro eleito pelo PS)------------------------------------------------  

 ---------  ---------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- De referir ainda a presença do Executivo da Junta de Freguesia: José Vitorino da Silva Nunes - 

Presidente da Junta de Freguesia; Idalécia Maria Lima Lourenço Carmo – Secretária ; Bruno Miguel 

Amores Inácio – Tesoureiro.  --------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Verificada a existência de quórum, o Presidente da Mesa da Assembleia deu por aberta a sessão.

 ---------  ---------------------------------------------------------------------------------------------------------  
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Período de Intervenção do Público  
 

 --------- O Presidente da Mesa da Assembleia abriu então o tempo de intervenção do público dando a 

palavra ao sr. Ricardo Cândido, residente na localidade da Figueira. Após a saudação aos órgãos 

autárquicos e publico presente na Assembleia, o sr. Ricardo Cândido iniciou a sua intervenção, 

congratulando-se pela iniciativa “Natal na Vila”, no entanto lamentou a inclusão de fogos de artificio, 

os quais são prejudiciais à saúde pública e provocam um sofrimento atroz aos animais, com o 

rebentamento dos foguetes. ----------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Seguidamente tomou a palavra o sr. Cesar Valente, residente na urbanização da Pontalgar, na 

Mexilhoeira Grande. O sr. Cesar Valente leu um e.mail que tinha enviado para a Câmara Municipal de 

Portimão, no dia 5 de Abril, nesse e.mail  menciona vários problemas nas vias urbanização onde reside, 

problemas esses que ainda não obteve resposta: os estado degradado em que se encontram as ruas que 

quase impossibilitam a circulação automóvel; os passeios estão em péssimo estado, há obras particulares 

que são executadas sem licenciamento com o agravamento do entulho de obras ficar na via publica sem 

que seja recolhido.  -------------------------------------------------------------------------------------------- O sr. 

Cesar Valente, terminou a sua intervenção, reforçando o seu pedido de resposta aos incessantes e.mails 

que tem enviado, quer para a Junta de Freguesia, quer para a Câmara Municipal de Portimão. --  

 --------- Tomou a palavra a dª. Verónica Marreiros, residente Várzea de Farelo, que veio manifestar o 

seu descontentamento pelo facto de ainda não existir água canalizada naquela zona da freguesia.

 ---------  

 --------- Seguidamente tomou a palavra o sr. Luís Caramelo,  residente no bairro do Morgadinho, na 

Figueira, que pediu a palavra para colocar várias questões: Pede que o esclareçam sobre o nome da rua 

onde reside; pede para que seja colocado um sinal para evitar que os carros estacionem sobre os passeios, 

na rua onde reside; pergunta qual a possibilidade de cortar as árvores que estão nos passeios do bairro, 

pelo transtorno que as folhas causam aos moradores; por fim o problema dos gatos vadios que 

deambulam pelas ruas e moradias. --------------------------------------------------------------------------  

 --------- Por fim tomou a palavra o sr. Miguel Marreiros, residente na Várzea do Farelo, que manifestou 

o desagrado pela localização da iluminação de Natal que foi colocada na entrada da localidade da 

Figueira, pois segundo o sr. Miguel Marreiros a localização da instalação e a própria instalação é um 

perigo para quem passa perto da iluminação. Terminou a sua intervenção reforçando o lamento da cidadã 

dª. Verónica Marreiros, lamentando a ausência de água canalizada e saneamento, na zona da Várzea de 

Farelo, zona que dista pouco km da Vila da Mexilhoeira Grande e da rede de saneamento e água 

canalizada.  -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Não havendo mais pedidos de intervenção do público, o Presidente da Junta, pediu a palavra 

para dar alguns esclarecimentos. Em relação à questão colocada pelo sr. Ricardo Cândido, sobre os 

foguetes no encerramento do evento “Natal na Vila” o Presidente da Junta de Freguesia, esclareceu que 

foi pedido parecer à proteção civil e por se tratar de caixas de fogo de artificio para uso não profissional, 

seriam inofensivos e que produziam pouco ruído. --------------------------------------------------------  

 --------- Quanto à intervenção do sr. Cesar Valente sobre o estado das vias da urbanização Pontalgar, o 

Presidente da Junta esclareceu que qualquer e.mail ou correspondência, que chegue à Junta de Freguesia 

são reencaminhados para os departamentos ou organismos responsáveis. Contudo, a Junta de Freguesia 

tem procurando minimizar os transtornos causados pelo mau estado das vias na urbanização Pontalgar 

colocando betuminoso nos locais mais críticos, admitindo que não seria a solução para o problema, pois 

praticamente todas as ruas da urbanização precisam de ser repavimentadas. ------------------------  

 --------- Continuando a sua intervenção, o sr. José Vitorino Nunes, esclareceu o sr. Luís Caramelo, 

reforçando o que já tinha dito anteriormente em relação à correspondência que é enviada para a Junta de 

Freguesia. Adiantou que quanto às arvores, pouco podia fazer, pois foram as arvores que forma plantadas 

quando construíram as moradias, há uma funcionária da EMARP que varre as ruas, mas como é do 
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conhecimento de todos, esse é sempre um trabalho inglório, ainda por mais nesta altura de chuvas e 

queda das folhas.  ----------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Continuou o sr. José Vitorino Nunes – Presidente da Junta de Freguesia – comentando a 

preocupação do sr. Miguel Marreiros sobre o perigo da localização da iluminação de Natal à entrada da 

Figueira. O Presidente da Junta reconheceu que o lugar para a instalação não foi o melhor, mas também 

a Junta de Freguesia não teve conhecimento dos pontos onde iriam ser instaladas as iluminações de Natal 

na freguesia. ----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Ao terminar a sua intervenção, o Presidente da Junta adiantou que a segunda questão do sr. 

Miguel Marreiros e da dª. Verónica Marreiros, sobre a água canalizada na Várzea do Farelo, seria 

respondida mais adiante.  -------------------------------------------------------------------------------------  

 ---------  Seguiu-se o período de antes da ordem do dia.  -----------------------------------------------  

 

Período de antes da ordem do dia  
 

 --------- O Presidente da Mesa da Assembleia iniciou o período de antes da ordem do dia, colocando à 

apreciação e votação a Ata da última Sessão da Assembleia de Freguesia, realizada a vinte e sete de 

Setembro de dois mil e vinte e dois.  -----------------------------------------------------------------------  

 --------- Não havendo nada a registar, a Ata foi colocada à votação, tendo sido aprovada por maioria 

com 8 Votos a favor (5 do PS; 2 do PPD/PSD e 1 do CHEGA) e 1 abstenção do PS. 

 --------- De seguida, o Presidente da Mesa deu a palavra aos membros eleitos pelo PPD/PSD, para 

apresentarem a recomendação que foi enviada previamente a todos os membros e cujo tema é o “Acesso 

a água potável e a saneamento é ‘direito humano’”  -----------------------------------------------------  

 --------- A eleita para PPD/PSD, Cármen Esteves, tomou a palavra para ler o documento, que seguem 

em anexo a esta ata. -------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Seguidamente o Presidente da Junta pediu a palavra para responder às questões levantadas na 

recomendação que tinha acabado de ser lida, relembrou o sr. José Vitorino Nunes, que em 2009 foi feita 

uma reunião no armazém da Junta de Freguesia para discutir o tema da falta de água em determinados 

pontos da freguesia. Estiveram mais de 50 pessoas nessa reunião. Não sendo possível resolver e 

responder todas as preocupações nessa altura, ficou o compromisso da EMARP em levar água, com o 

apoio dos Bombeiros, para os sítios da freguesia onde não há água canalizada. Adiantou ainda o sr. 

Presidente da Junta de Freguesia, que no princípio do ano 2023 iniciarão as obras para levar água 

canalizada para o sítio da Pereira. Ao terminar a sua intervenção, o sr. José Vitorino leu um documento 

com o resumo das taxas coberturas da rede de água canalizada, onde o concelho de Portimão é o que 

apresenta maior taxa de cobertura com 98%, seguido do concelho de Lagos e assim sucessivamente, 

sendo o concelho de Aljezur, o município do barlavento algarvio com menos abrangência de rede de 

saneamento e água canalizada, pois tem apenas com 49% do concelho coberto com estes serviços.

 ---------  

 --------- Cármen Esteves tomou novamente a palavra para refutar os números apresentados, justificando 

que ainda que Portimão tenho os 98% de cobertura, a freguesia da Mexilhoeira Grande tem muitos locais 

sem água da rede e saneamento. Reforçou ainda a eleita pelo PPD/PSD as questões que tinham sido 

colocadas pelos fregueses que no período anterior tinham questionado sobre a água canalizada e 

saneamento na Várzea do Farelo, que dista cerca de 2 km da Mexilhoeira Grande. ----------------  

 --------- O Presidente da Mesa procurou encerrar o assunto perguntando se o assunto tinha ficado 

esclarecido, ao que a Cármen Esteves, voltou a questionar sobre os investimentos previstos para a 

resolução deste problema. ------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Pediu a palavra o Presidente da Junta para informar que o investimento para a Pereira será de 

meio milhão de euros, e que consequentemente irão ser feitos mais investimentos para resolver este 

problema noutros locais na freguesia. A terminar, o sr. José Vitorino Nunes afirmou ter conhecimento 
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que na Várzea do Farelo, todos os moradores têm furos, e segundo algumas conversas com moradores 

da daquela zona, há que prefira água do furo à possibilidade de ter água da rede. ------------------  

 --------- O Presidente da Mesa questionou novamente as eleitas do PPD/PSD, se tinham ficado 

esclarecidas acerca das questões que tinham colocado na recomendação. Tendo sido a resposta 

afirmativa, a recomendação com o devido consentimento das proponentes, não foi colocada à votação 

da Assembleia.  ------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Seguidamente o Presidente da Mesa pediu ao membros eleitos pelo PPD/PSD para 

apresentarem a moção “Por uma Mexilhoeira mais ativa e saudável”, enviada previamente a todos os 

elementos da Assembleia e que seguem em anexo a esta ata.  ------------------------------------------  

 --------- A eleita pelo PPD/PSD, Cármen Esteves leu a moção ----------------------------------------  

 --------- Após a leitura do documento o Presidente da Mesa, questionou as proponentes sobre os 

fundamentos para a gratuidade das atividades das piscinas, pois essa já é uma questão repetida e 

apresentada na Assembleia de Freguesia em mandatos anterior; questionou ainda sobre o calendário de 

atividades quinzenal de atividades, se será mesmo necessários até porque nas redes sociais facilmente 

se consegue encontrar as atividades das coletividades, mas ainda que fosse feito esse calendário 

dinâmico, questionou o Presidente da Mesa, quem ficaria responsável pela atualização do calendário.

 ---------  

 --------- Seguidamente o Presidente da Junta pediu a palavra para comentar e responder à moção 

apresentada, sobre a pouca oferta de atividades físicas e desportivas enumerou o sr. José Vitorino Nunes 

as atividades que temos na freguesia desde das atividades promovidas pela piscina, à variada oferta de 

atividades desportivas, musicais e artísticas disponíveis no Clube de Instrução e Recreio Mexilhoeirense 

e os vários escalões de futebol de formação que o Mexilhoeira Grande Futebol Clube oferece. Perante o 

leque variado de ofertas o Presidente da Junta de Freguesia perguntou se havia mesmo falta de atividades 

afirmando que na Mexilhoeira Grande só não pratica desporto quem não quer. Pois em relação às 

mensalidades, na piscina, há vários descontos para que todos possam usufruir.  --------------------  

 --------- Cármen Esteves pediu a palavra para refutar os números apresentados, vincando a sua opinião 

sobre a gratuidade das atividades, de forma a que mais pessoas pudessem usufruir de instalações e 

atividades. ------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Seguidamente, Filipe Pomba, membro eleito pelo PS, pediu a palavra para manifestar a sua 

intenção de voto contra à moção apresentada. Continuou Filipe Pomba pedindo a clarificação da 

gratuidade, pois o estado garante não só as infraestruturas, mas também condições para que ninguém 

fique excluído de usufruir de tais estruturas. Questionou o Filipe Pomba, se foi feito algum estudo prévio 

para afirmar que havia pessoas que não utilizavam a piscina porque não conseguiam pagar as 

mensalidades. Contestou ainda o Filipe Pomba, os termos em que tal gratuidade era apresentada, ou seja, 

a gratuidade seria para todos independentemente se tinha ou não tinha condições para pagar as 

mensalidades. Segundo Filipe Pomba, têm sido estes tipos de medidas sem fundamentação, que têm 

levado o país para o estado em que se encontra, de facto o ideal seria conseguirmos chegar a um nível 

de economia em que o estado pudesse, sem prejuízo, dar essas gratuidades, infelizmente, a nossa 

sociedade e o nosso estado ainda está longe de conseguir chegar a esse patamar. Terminou, afirmando 

que não há gratuidades, tudo é pago, e as mensalidades que são cobradas no complexo, visam por um 

lado permitir um acesso a todos os que queiram fazer atividade física na piscina, e por outro lado garantir 

parte da verba para custear as despesas inerentes ao regular funcionamento das instalações. -----   

 --------- Foi dada a palavra a Cármen Esteves, que desde logo aceitou o ponto de vista apresentado pelo 

Filipe Pomba em não concordar com a moção, mais concretamente com a gratuidade. Prosseguiu a eleita 

pelo PPD/PSD dando o exemplo que na escola as crianças, nos dias de chuva, não têm onde fazer as 

aulas de ginástica. ---------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Interrompeu o Presidente da Mesa, pois a questão agora levantada, dizia respeito a desporto 

escolar, e não era esse o tema da moção. -------------------------------------------------------------------  
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 --------- Insistiu Cármen Esteves em prosseguir com a explicação, pois foi apenas um exemplo para 

indicar que há muitas crianças que só têm o desporto escolar e que deviam ter mais oferta. ------  

 --------- De imediato o Presidente da Mesa, encerrou o tema, de forma a não divergir para outras 

conversas e assuntos que não tinham sido apresentados na moção. -----------------------------------  

 --------- Terminada a discussão da moção, o documento “Por uma Mexilhoeira mais ativa e saudável” 

foi colocado à votação tendo sido chumbada com  6 Votos a contra do PS , 1 abstenção do CHEGA 

e dois votos a favor do PPD/PSD. -------------------------------------------------------------------------  

 --------- Seguidamente o Presidente da Mesa pediu aos membros da Assembleia para apresentarem as 

questões ao executivo da Junta de Freguesia. -------------------------------------------------------------  

 --------- Pediu a palavra o membro eleito pelo CHEGA, Marco Marreiros, para questionar o executivo 

sobre a razão da recente colocação de lombas na estrada que passa pela urbanização Serra e Mar, pois 

também ele já tinha apresentado uma recomendação no sentido de colocação de lombas na localidade 

da Figueira e até ao momento não houve desenvolvimentos.  ------------------------------------------  

 --------- Também Cármen Esteves, membro da Assembleia eleita pelo PPD/PSD, pediu a palavra para 

perguntar se o programa de estímulo à economia local também inclui a freguesia da Mexilhoeira Grande 

e se sim, de que forma vai funcionar as candidaturas. ---------------------------------------------------  

 --------- Tomou a palavra o Presidente da Junta para responder às questões: sobre a questão das lombas, 

adiantou o Presidente da Junta que em agosto de 2021 tinha sido solicitado por um morador da 

urbanização Serra e Mar a colocação de lombas na estrada que passa pela urbanização. A recomendação 

do Marco Marreiros é mais recente, contudo a informação que a Junta de Freguesia dispõe é que a até 

final do ano serão colocadas lombas na Figueira. --------------------------------------------------------  

 ---------  ---------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Não havendo mais questões, o Presidente da Mesa da Assembleia, passou para os temas do 

período da ordem do dia.  ------------------------------------------------------------------------------------  

 

Período da ordem do dia  
 

 --------- Em relação à Informação escrita do Presidente da Junta de Freguesia, o Presidente da Junta de 

Freguesia pediu a palavra para informar que a freguesia da Mexilhoeira Grande foi das primeiras a aderir 

ao fundo ambiental para apoio as garrafas de gás, para uso doméstico. -------------------------------  

 --------- O Presidente da Junta de Freguesia aproveitou para esclarecer que a Junta de Freguesia esteve 

desde da primeira hora em colaboração com a iniciativa Natal na Vila. Desde da montagem das tendas, 

ao pagamento de licenças e seguros, na promoção do evento colaborando juntamente com a Câmara 

Municipal com os flyers, cartazes e faixas. Esta justificação surge devido à alguns comentários que 

surgiram nas últimas semanas que vaticinavam a falta de apoio da Junta de Freguesia ao evento em 

questão.  

 --------- Não havendo mais questões sobre a informação escrita, passou-se de seguida à discussão e 

votação o termo de aceitação entre a ANAFRE e a freguesia da Mexilhoeira grande para o apoio à 

aquisição de garrafas de gás, para consumidores domésticos.  -----------------------------------------  

 --------- Não havendo questões sobre o documento, passou-se de imediato à votação que foi aprovado 

por Maioria com 6 Votos a favor do PS e 3 abstenções do CHEGA do PPD/PSD. 

 ---------  ---------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- O ponto seguinte foi a discussão e votação do protocolo com a PARTNIA. AMADRI e a 

Freguesia da Mexilhoeira Grande. O Presidente da Junta de Freguesia fez uma breve explicação do 

protocolo. -------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- O membro eleito pelo PPD/PSD, Cármen Esteves, questionou o Presidente da Junta acerca do 

espaço que seria cedido pelo Junta de Freguesia para a as reuniões que eram mencionadas no protocolo. 

 ---------  
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 --------- O Presidente da Junta, explicou que as reuniões e ações quer da PARTNIA quer da AMADRI 

iriam decorrer nesta mesma sala onde reunimos para as sessões de Assembleia de Freguesia.  ---  

 --------- Não havendo mais questões sobre o documento, passou-se à votação do protocolo entre a 

PARTNIA / AMADRI e Freguesia da Mexilhoeira Grande, que foi aprovado por Unanimidade.

 ---------  

 --------- Seguiu-se a discussão e votação do orçamento para o ano 2023. O membro eleito pelo 

PPD/PSD, Cármen Esteves, questionou sobre a despesa no valor de dez mil e quinhentos euros na rubrica 

estudos, pareceres e consultadoria e verificou a ausência do valor de uma verba a ser distribuído pelas 

crianças das escolas, terminou a sua intervenção deixando logo a intenção de voto contra, por parte dos 

membros do PPD/PSD, pois no seu ponto de vista é um orçamento que, continua, pobre. --------  

 --------- O Presidente da Junta, tomou a palavra para esclarecer que os dez mil e quinhentos euros são 

para pagar às empresas que dão assistência na área de contabilidade e informática. ----------------  

 --------- Não havendo mais questões sobre o documento, passou-se de imediato à votação do orçamento 

para o ano 2023, que foi aprovado por Maioria com 6 Votos a favor do PS e 3 votos contra do 

CHEGA do PPD/PSD.---------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Por fim foi colocado o mapa de pessoal a discussão e votação. -----------------------------  

 --------- Pediu a palavra Cármen Esteves, para questionar, sobre os serviços prestados pelos funcionários 

da Junta de Freguesia e quais os serviços que são feitos por empresas externas.  E perguntou se será para 

contratar um assistente operacional e um administrativo.

 --------- Esclareceu o Presidente da Junta, que todo o pessoal assistente operacional faz qualquer serviço 

exterior. Recentemente um dos operacionais reformou-se e há necessidade de preencher essa vaga, assim 

como no pessoal administrativo atendendo que duas das funcionárias estão de baixa e uma delas prestes 

a se reformar, há também a necessidade de preencher esse lugar.  -------------------------------------  

 --------- Não havendo questões sobre o documento, passou-se de imediato à votação do mapa de pessoal 

para o ano 2023, que foi aprovado por Maioria com 6 Votos a favor do PS  e 3 abstenções do CHEGA 

do PPD/PSD. --------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- O Presidente da Mesa, antes de terminar a sessão, aproveitou para desejar a todos os membros 

da Assembleia e demais presentes na sessão, votos de boas festas. Também o Presidente da Junta de 

Freguesia, fez questão de desejar as boas festas a todos os presentes e convidou todos para um pequeno 

lanche logo após a conclusão dos trabalhos da Assembleia de Freguesia. ----------------------------  

 --------- Não havendo mais nada a tratar deu-se por encerrada a sessão, às 22h:20, da qual se lavrou a 

presenta ata, que depois de aprovada, vai ser assinada pela Mesa da Assembleia. ------------------  

 

Mexilhoeira Grande, 7 de Dezembro de  2022 

 

Presidente da Mesa da Assembleia: _____________________________________  

1º Secretário: ______________________________________________________  

2º Secretário: ______________________________________________________  


